



Le Parlement ghanéen doit ouvrir une enquête après la débâcle des Black Stars à la Coupe d'Afrique des Nations 2021 au Cameroun.

Grand favori de la compétition, le Ghana avec zéro match gagné, s'est vu prématurément éliminé de la CAN 2021 dès le premier tour. C'était un véritable coup de tonnerre.

André Ayew, capitaine des Black Stars, doit comparaître devant la Commission de la jeunesse et des sports au Parlement ghanéen en vue de s'expliquer sur cette mauvaise performance de l'Equipe Nationale à la CAN 2021.

Des informations sur la convocation ont fuité le 14 février dernier à Accra. Le président de la commission, Johnson Kwaku Adu, a confirmé qu'André Ayew sera invité à répondre à quelques questions.

Le président de la Fédération ghanéenne de football, Kurt Okraku, et le ministre des Sports, Mustapha Ussif, comparaitront aussi devant la commission. Comme objectif immédiat de cette démarche, la commission dit vouloir s'assurer que l'équipe soit renforcée avant les barrages de la Coupe du monde 2022 contre les Super Eagles du Nigeria, rapportent nos confrères de Koaci.